

Jornadas técnicas sobre gestión de catástrofes

El Ayuntamiento de Málaga participa en unas jornadas técnicas sobre gestión de catástrofes que se están celebrando desde ayer en Lorca (Murcia) con el objetivo de analizar los avances implementados en la evaluación de daños a edificaciones y la gestión de la reconstrucción tras un terremoto, tomando como referencia el ocurrido en la localidad murciana en 2011. Estas jornadas, que reúnen a una veintena de expertos en urbanismo, arquitectura y protección civil, han sido organizadas por el Ayuntamiento de Málaga, el Ayuntamiento Lorca y el Colegio Oficial de Arquitectos de Málaga en colaboración con el Colegio Oficial de Arquitectos de la Región de Murcia, el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Málaga y el Colegio Oficial de Aparejadores, Arquitectos Técnicos e Ingenieros de Edificación de la Región de Murcia.

Durante el encuentro, el jefe del Servicio de Protección Civil del Ayuntamiento de Málaga, Juan Antonio Benítez, ha intervenido en una mesa técnica en la que también se ha abordado el apoyo prestado a los municipios afectados por la Dana en Valencia tanto por parte de efectivos de Protección Civil como de los grupos de voluntarios en emergencias de arquitectos y aparejadores que formaron parte de la expedición a través de sendos convenios suscritos por el Ayuntamiento de Málaga con los respectivos colegios oficiales que contemplan la posibilidad de activar a profesionales en caso de una emergencia que afecte a edificaciones y viviendas (más información en <https://www.malaga.eu//el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=173139>).